
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

例会日 毎週水曜日 12：30 〜13：30 

（第 2・4・5 水曜日 19：00 〜） 

例会場  Scapes the Suite  

葉山町堀内 922-2 

事務局  葉山町商工会内       

〒240-0112 葉山町堀内 1883-3  

TEL 046（875）2810 

会長：          齋藤  友美  

副会長：   池田 美恵子 

副会長：       土佐 洋子 

幹事：            神朔 理紅 

副幹事：         齋藤 徹 

S.A.A.：         照沼 信行     

会長エレクト：富田 淳 

WEEKLY BULLETIN    HAYAMA R.C. WEEKLY 
葉山ロータリークラブ 

第 2780 地区 2024 年〜2025 年度 

2017 回例会  2024.12.26 

12/26(水) 19:00  金魚花鯛 

1.開会点鐘（19:00）  

2. ロータリーソング   

手に手つないで♬    

３. 会長挨拶（会務報告）   

４. 幹事報告    

５. 委員会報告          

６. 出席報告     

７. ニコニコ BOX 

８. 忘年会 

９. 閉会点鐘（20：00） 

 

会長の時間（12 月 1８日）皆さま こんにちは。本日は北村様、お越しいただきあ

りがとうございます。後ほどどうぞよろしくお願い致します。昨日、葉山保育園のクリ

スマス会に土佐洋子会員と行ってまいりました。佐藤竜司会員のご友人が書いたという

絵本と、保育園からのリクエストの図鑑を葉山ロータリーからプレゼントしてきまし

た。小さな子と触れ合う機会のない私としては、かなり新鮮な体験だったんですが、先

生たちの出し物で終始笑顔の子供たちを見ていると自然と私も笑顔になる時間でした。

先週インフルエンザが流行って年長さんは３人しか登園しなかったんだけど今日は「全

員出席」というのを園長先生から聞いて、子供達がいかにこのクリスマス会を楽しみに

していたかが分かりました。やはり子供も大人も未来に楽しみなイベントがあると、健

康でいようとする意識が働くものですね。 

先週、会員維持増強意見交換会に参加してまいりました。２グループに分かれて各グル

ープの取り組みについてディスカッションが行われました。少しご紹介しますと、例会

数を減らすと会員の「増強へのモチベーション」が下がる傾向増強活動が停滞する。・

オープン例会等でゲストを呼び、お声がけする・会員数が少なく？（動ける人が少な

い？）ので何回も会長をやらざるを得ない環境になってしまっている。ですとか、同じ

ような課題のクラブが多かったです。印象的だった意見としては・一緒に何かをやると

いう共通の目的意識を持ち、数値目標を立てる。葉山クラブではどこまで目的ウラに続く  

 



 

 

 

 

   

 

幹事報告 

•2025 年 1 月 17 日（金）開催

RI 会長エレクト歓迎会のこ案内 

•【申込期間延長のお知らせ】RID

第 2660 地区 大 阪 ・ 関 西

万博 く開幕祭＞ 

到着刊行物 

•葉山商工会より会長宛に「新年賀

詞交換会」のこ案内 

•ガバナ一月信 12 月号 

・日本国際民間協力会(NICCO)より

会誌【Relief  Action】のこ案内 

ニコニコ BOX  ￥9,000 円 

• よろしくお願いします。     齋藤友美◎ 

•北村さまようこそ！！        神朔理紅 

•北村さま宜しくお願い致します。   菊池豪◎ 

•北村様ようこそ。よろしくお願い致します。 

齋藤徹 

•北村さまようこそ！！       鈴木誠二郎 

•北村課長よろしくお願いします、。  土佐洋子 

•よろしくお願いします。真木律之 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

出席  ７名 

出席率 47％ 

メイクアップ  

１２月 12 日 会員維持増強意見交換会 齋藤友美 

表頁より目標の共有ができているのだ

ろう？と改めて考える良い機会となり

ました。そして奉仕活動への参加、雰

囲気はどうですか？というテーマで出

た意見は、・奉仕する相手のみならず

会員が喜び、笑顔になる活動をすると

参加率が UP する。・メンバー同志で

本業支援ができるような活動をする、

というものでした。参加された皆さん

のご意見を聞いて感じたのは、会員同

士の声かけ、コミュニケーションがや

はり大事なんだと再認識しました。 

 

卓話は葉山町消防課長消防指令北村嘉浩さま

にお越しいただき、「火災予防」について伺い

ました。 ᝰᝳᝲ なぜ、逃げ遅れるのか？ 一時避

難とは？防火とって？誘導灯に従って避難する

こと、避難したらどうするのかなどとてもわか

りやすくご説明いただきました。 

 

 齋藤友美会長が葉山保育園のクリスマス会へ

 ႻႼႽႾႿჀჁ佐藤会員からの絵本を保育園 図書館 ポケ

ットにプレゼント  ᇅᇆᇇᇈ 園児が一生懸命作ってく

れたお礼のカードに感動しました♡ 

 

 

  

 
 


